

La FP de Química Industrial logra "emplear" a su primera promoción - El Mundo Castellón al Día - 02/03/2020

La FP de Química Industrial logra 'emplear' a su primera promoción

Los 10 alumnos que acaban de finalizar su formación teórica comienzan en marzo la formación en centros de trabajo y en junio ya serán contratados por BP Oil y UBE

CARMEN HERNÁNDEZ CASTELLÓN

Hace dos cursos se inició con grandes expectativas el ciclo superior de Química Industrial, unos estudios impulsados por la conselleria de Educación, la Universitat Jaume I y amparados por la asociación Indes, que aglutina a siete empresas del polígono del Serrallo como son BP, CLH, Iberdrola, Praxair, Repsol Butano, Sitaspe y UBE.

A principios del próximo mes de junio finalizarán su formación 10 de los 18 alumnos de la primera promoción de unos estudios que nacieron con una amplia lista de espera al anunciar un 100% de empleabilidad. Según ha explicado la responsable de estudios de Formación Profesional del IES Vicent Castell, (centro en el que se imparten este ciclo), María Jesús Villarroya, «los alumnos de segundo curso acaban de terminar la parte teórica y comien-

taba con otra formación y recibió una oferta de empleo que aceptó.

Villarroya califica el ciclo de Química Industrial como un gran éxito formativo, logrado gracias a la estrecha y directa relación con las empresas del polígono del Serrallo. En este sentido, Villarroya indica que el interés de las empresas del Serrallo por participar en este ciclo va en aumento, y tanto es así que a las siete empresas de la asociación Indes se sumará en breve Masol Ibérica, la compañía pro-

pietaria de la planta de biodiésel ubicada en el puerto de Castellón.

Este ciclo superior de FP, que nació con grandes expectativas, ha logrado cumplir con las metas con las que se diseñó. A pesar de que no han llegado a completar sus estudios los 18 alumnos que los iniciaron, «este ciclo ha demostrado que se pueden diseñar una FP acorde con las necesidades laborales de las firmas del tejido productivo y empresarial del entorno de Castellón», asegura Villarroya, pre-

cisando que desde que se puso en marcha el ciclo cuenta con una larga lista de espera, que llega incluso a duplicar la oferta formativa.

No obstante, la representante de los ciclos formativos en el IES Vicent Castell de Castellón reivindica la necesidad de contar con mejores instalaciones ya que «es incómodo impartir la formación en tres lugares distintos a la vez, es decir en el IES, la UJI (donde se cuenta con un laboratorio de prácticas) y las empresas».

Primera promoción. Una decena de estudiantes trabajarán en junio en firmas del Serrallo.

10
ALUMNOS



El programa está destinado a mejorar la formación en los ciclos de FP.

zan el próximo 3 de marzo su formación en centros de trabajo, que finalizarán el próximo 20 de mayo».

Tras este periodo de formación práctica, que desarrollarán a lo largo de 400 horas los alumnos en las empresas UBE y BP Oil, esta decena de estudiantes deben examinarse del proyecto de fin de ciclo y posteriormente en el mes de junio las empresas ya podrán contratarlos. De hecho, según indica Villarroya «el año pasado los alumnos de esta primera promoción ya hicieron la formación dual (que se extiende a lo largo de casi 400 horas) en las firmas en las que ahora trabajarán por lo que ya cuentan con la formación suficiente y específica para incorporarse a su empleo», indica Villarroya.

La responsable de FP del IES Vicent Castell apunta en este sentido que para los alumnos del primer curso de formación dual se ha registrado una gran demanda por parte de las empresas, demanda que ha superado la oferta del alumnado que estudia primer curso (integrado por un total de 22 estudiantes: 18 de nueva incorporación y 4 alumnos que repitieron).

Villarroya explica que fueron 11 los alumnos que comenzaron el segundo curso de este ciclo superior de Química Industrial, pero uno de ellos abandonó los estudios en la primera evaluación porque ya con-